



## Kedua Kali, Pemkab Pasuruan Raih Predikat Kabupaten Layak Anak 2019



No image

**Rabu, 24 Juli 2019**

Kabupaten Pasuruan kembali meraih predikat Kabupaten Layak Anak (KLA) tahun 2019 untuk kedua kalinya. Predikat ini diberikan oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) dalam kategori Pratama. Selain itu, Kabupaten Pasuruan juga menerima penghargaan untuk Ruang Bermain Ramah Anak (RBRA) melalui Hutan Kota Kalirejo di Kecamatan Bangil.

Hutan Kota Kalirejo merupakan bagian dari Ruang Terbuka Hijau (RTH) yang mendukung Bangil sebagai Ibukota

Kabupaten Pasuruan dan bagian dari upaya mempertahankan predikat sebagai daerah peraih Piala Adipura. RBRA Hutan Kota Kalirejo telah mendapatkan sertifikasi nasional dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI.

Kabupaten Pasuruan merupakan salah satu dari lima kabupaten/kota di Jawa Timur yang terpilih sebagai pilot project RBRA. Kabupaten Pasuruan telah berupaya sekuat tenaga untuk meraih predikat KLA, salah satunya dengan membangun RBRA Hutan Kalirejo yang memberikan manfaat seluas-luasnya bagi masyarakat, khususnya sebagai taman bermain anak-anak yang representatif dan ramah anak.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan telah melakukan berbagai program dan kebijakan yang responsif anak, mulai dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Lembaga Masyarakat, dunia usaha dan media massa yang sudah mendukung dan memenuhi 24 indikator KLA. Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menyatakan bahwa Kabupaten Pasuruan telah berupaya mewujudkan kesetaraan gender, pemberdayaan perempuan, dan perlindungan anak, yang bermuara pada pencapaian daerah sebagai Kabupaten Layak Anak.

Kabupaten Pasuruan optimis untuk dapat meraih predikat KLA di tingkat yang lebih tinggi, yaitu Nindya, pada tahun depan. Kabupaten Pasuruan juga telah memiliki regulasi sendiri terkait Penyelenggaraan Perlindungan Terhadap Korban Kekerasan Berbasis Gender dan Anak.

Program-program kesetaraan gender, pemberdayaan perempuan, dan perlindungan anak juga selalu masuk dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

